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TAGESORDNUNG FÜR DEN 12.12.2018 

TOP 1: Formalia  

 Begrüßung 

 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 Abstimmung über das Protokoll vom 14.11.2018 (Samuel) 

  

TOP 2:  Gremien 

 Fakultätsrat  

 Fachschaftenkonferenz 

 Prüfungsausschuss 

 ISMA- Ausschuss 

 Promotionsausschüsse  

 Habilitationskommission  

 

TOP 3:  Förderverein 

 

TOP 4:  Fachschaftsfahrt 

 

TOP 5:  Abrechnungen 

 StudyNight 

 PandA 

 

TOP 6:  Leitfäden 

 

TOP 7:  Völkerballtunier 

 

TOP 8:  Maskottchenparty 

 

TOP 9:  T-Shirts 

 Wahlen 

 Vorstellung Budgetantrag 

 

TOP 10: Rückblick 

 WiMa Party 

 Klausurenphase 

 Glühwein 

 

TOP 11: Sonstiges 

 Organisatorisches 

 nächste Sitzung am 09.01.2019 
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TOP 1: FORMALIA  

Die Sitzung wurde um 18:05 Uhr durch Lara eröffnet. Im Verlaufe der Sitzung konnten 36 

Teilnehmer begrüßt werden.  

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  

Abstimmung zum Protokoll vom 14.11.2018 (Samuel) 

Ja Nein Enthaltungen 

34 0 2 

 

Ergebnis: Das Protokoll wird genehmigt. 

TOP 2: GREMIEN 

 Fakultätsrat  
o  Carl berichtet, dass von dem Qualitätsmanagement positive Rückmeldung zur 

Masterbewerberanalyse, sowie zur Vollerhebung des Bachelorjahrgangs 17/18 

kommt. Das Habilitationsverfahren für Herrn Dr. Jochen Theis wird eröffnet. 

 

 Fachschaftenkonferenz  

o Hat getagt, aber es gibt nichts Neues zu berichten. 

 

 Prüfungsausschüsse: 

o Der Prüfungsausschuss für den Master Entrepreneurship hat zum ersten Mal getagt. 

 

 ISMA: 

o Miles berichtet, dass der ISMA umstrukturiert wird. Genauere Informationen folgen. 

 

 Promotionsausschuss:  

o Hat getagt, aber es gibt nichts Neues zu berichten. 

 

 Habilitationskommission: 

o Hat getagt, aber es gibt nichts Neues zu berichten. 

 

TOP 3: FÖRDERVEREIN 

Lisa P. erwähnt, dass im Förderverein ein neuer Vorstand gewählt wird. Interessenten können 

sich gerne melden. Die Fördervereinsarbeit wird kurz erläutert. Der Förderverein hat zwei bis 

drei Sitzungen im Jahr und die Positionen werden für ein Jahr gewählt. Abschließend wird 

durch Julia K. ein Überblick über die Finanzen gegeben. Diese sehen aufgrund der 

vergangenen erfolgreichen Veranstaltungen positiv aus. 
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TOP 4: FACHSCHAFTSFAHRT 

Jan Niklas und Samuel stellen eine Power Point Präsentation über die anstehende 

Fachschaftsfahrt vom 11.01.2019 bis zum 13.01.2019 vor. Als Unterkunft dient das 

Adventure Center in Neunkirchen. Der Ablaufplan der einzelnen Tage wird dargestellt.  

 

TOP 5: ABRECHNUNGEN 

Studynight: 

Dominik stellt die Abrechnung der StudyNight vom 21.11.2018 vor. Er merkt an, dass 

viel aus dem Lager verbraucht wurde, um der Nachfrage gerecht zu werden.  

PandA: 

Es werden zwei Abrechnungen von Andre vorgestellt. Eine Abrechnung für die 

Fachschaft und die andere für den Förderverein. 

 

TOP 6: LEITFÄDEN 

Lisa P. bittet alle Fachschafter Leitfäden für die jeweiligen Teamaufgaben zu erstellen, sofern 

noch keine vorhanden sind. Leitfäden sind besonders wichtig, damit vorhandenes Wissen 

nicht verloren gehen. 

 

TOP 7: VÖLKERBALLTUNIER 

Lisa P. berichtet über Völkerballturniere an anderen Universitäten. Sie schlägt vor, ebenfalls 

eins auszurichten. Interessenten für die Organisation können sich bei ihr melden. 

 

TOP 8: MASKOTTCHENPARTY 

Lisa P. stellt verschiedene Maskottchen für die Fachschaft vor. Das Meinungsbild fällt dabei 

positiv aus. Diese können im Bezug mit sozialen Medien genutzt werden. Demnächst erfolgt 

eine Umfrage über eine Auswahl von potentiellen Maskottchen. 

 

TOP 9: T-SHIRTS 

Wahlen: Kira stellt sich zur Wahl auf. 

 

Ja Nein Enthaltungen 

31 0 0 

 

Kira nimmt die Wahl an. 

 

Vorstellung Budgetantrag: Lara stellt einen Budgetantrag an den Förderverein für elf T-Shirts 

vor. 
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TOP 10: RÜCKBLICKE 

WiMa-Party:   Julia K. berichtet, dass die Party gut verlief. 

Klausurenphase:  Philipp berichtet, dass bei der Klausur Strategische 

Unternehmenführung II, die im LB-Gebäude geschrieben wurde, keine 

Einlesezeit gegeben wurde. Ein offizielles Statement vom Lehrstuhl 

gibt es noch nicht. 

Glühwein: Der Glühweinverkauf wurde mit 150L gut kalkuliert. Außerdem wurde 

ein kleiner Gewinn erzielt. 

 

TOP 11: SONSTIGES 

 Lara erwähnt, dass viele Job-Angebote die Fachschafts E-Mail Adresse erreichen.  

 Miles wirbt noch um Mitspieler für das anstehende Fußballspiel gegen die WiMas.  

 Carl bemängelt, dass der Geschäftsdienstplan noch ziemlich leer ist. 

 Lisa P. erinnert an die Weihnachtsspendenaktion für die Duisburger Tafel. 
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ANMERKUNGEN ZUM PROTOKOLL 

An dem in der Fachschaft einzusehenden Originalprotokoll angehängt, befindet sich die 

Anwesenheitsliste der Fachschafter im Original. 

 

Dieses Protokoll bedarf zur Erlangung der Gültigkeit der Genehmigung durch die nächste 

Fachschaftssitzung. Die nächste Fachschaftsitzung findet am 09.01.2019 um 18:00 Uhr statt. 

 

 

Protokollant: Marcel Horn     Sitzungsleitung: Lara Teriete 

Duisburg, den 13.12.2018      Duisburg, den 13.12.2018 

 

 

Unterschrift         Unterschrift 
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